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Présences  

Parents : Mme Isabelle Boutin 

M. Dimitar Lozanov 

Mme Katy Buisson 

Mme Mélanie Valiquette  

Direction : Mme Caroline Comeau 

Personnel enseignant : 

 

 

PNE : 

Personnel de soutien : 

M. Éric Roussel 

Mme Najia Aboujaafar 

 

Mme Nancy Bélair 

Julie Fortin 

Représentants de la communauté : 

Élève du secondaire :  

M. Alexandre St-Arnaud 

 

 

Absences  

Parents :   

Personnel enseignant : Mme Maryse Théberge  

Personnel non enseignant :    

Représentants de la communauté : Caroline Gervais  

Élève du secondaire : Énola Tremblay  

 

 

 

 

 

 

   OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Madame Isabelle Boutin déclare la séance ouverte à 18h30 

 1  MOT DE BIENVENUE 

 

La présidente, Madame Isabelle Boutin souhaite la bienvenue aux membres  

 2  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
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08-CÉ-2021-2022 3  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE SÉANCE DU 21 OCTOBRE 2021 

Najia Aboujaafar PROPOSE, SECONDÉ par Éric Roussel 

Adopté à l’unanimité. 

09-CÉ-2021-2022 4  SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE SÉANCE 

Éric Roussel PROPOSE, SECONDÉ par Alexandre St-Arnaud 

ADOPTÉ à l’unanimité 

 5  FORMATION OBLIGATOIRE POUR LES MEMBRES (SUIVI) 

Madame Comeau demande qui a suivi la formation. La plupart des membres l’on fait, il 

reste quelques membres qui doivent suivre cette formation obligatoire.  

Un suivi sera fait lors de la prochaine séance car Madame Comeau doit faire une 

reddition de compte à ce sujet auprès du CSS Marie-Victorin. 

10-CÉ-2021-2022 6  

 

RAPPORT ANNUEL 2020-2021 (APPROBATION) 

Le rapport annuel sera rendu public. L’arrivée de Madame Comeau en mars 2021 à 

Jacques-Ouellette, explique le court rapport pour cette année financière. 

 

APPROUVÉ par Alexandre St-Arnaud, SECONDÉ par Isabelle Boutin. 

11-CÉ-2021-2022 7  COURS DE SEXUALITÉ (ADOPTION POUR LE SECONDAIRE) 

Les cours ont débuté dans certains groupes, Najia Aboujaafar explique les différentes 

sphères abordées en classe avec les élèves, le fonctionnement pédagogique ainsi que 

quelques exemples de sujets abordés. 

Alexandre St-Arnaud nous parle de stagiaires en sexologie, qui pourraient en septembre 

2022, partager leur savoir avec le corps professoral. 

Il est PROPOSÉ par Alexandre St-Arnaud et SECONDÉ par Nancy Bélair d’adopter. 

Adopté à l’unanimité 

 8  OUVERTURE DE LA PISCINE (INFORMATION) 

Madame Caroline Comeau explique les modalités qui seront mises en place pour offrir à 

nouveau les cours de natation aux élèves. Dû à la pandémie, les règles sanitaires 

imposent des règles strictes sur ce sujet. Tous ne pourront recevoir ces cours. Par contre 

une solution a été apportée afin que le plus d’élèves possible de l’école puissent 

bénéficier d’un temps de natation. (Activité midi pour ceux dont le groupe classe ne peut 

recevoir le cours de natation.)  

 9  CONCOURS DÉCORE TON BONHOMME DE NEIGE : JURY 

Le concours de l’épouvantail a été un franc succès. Nous réitérerons l’expérience avec 

des bonshommes de neige, le thème sera « Activités hivernales ». L’équipe du SPA sera 

ajoutée au jury. 

 10  DISCUSSION SUR LA RÉALITÉ DE JACQUES-OUELLETTE 

Une réflexion est apportée sur les différentes façons dont nous pouvons faire rayonner 

l’école Jacques-Ouellette. 

Madame Caroline Comeau explique l’historique de l’école des dernières années. 

Voici les idées apportées : 



 
  
 
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT _ Visioconférence 
Séance du 25 novembre 2021   Page 3 

 ___________________________________________________________________ 

 

Initiales du 

président 

 
Initiales de la 
direction 

 

- Faire une vidéo qui informera les parents et élèves sur notre école et les bienfaits 

apportés à nos élèves présents par des témoignages apportés tant par les parents 

ou les élèves actuels de l’école ou anciens. 

- Distribuer des dépliants dans les différents centres de réadaptation et 

ophtalmologique, hôpitaux et autre lieux où notre clientèle est susceptible de 

visiter, afin de faire connaître davantage les services offerts à l’école. 

- Organiser des visites portes-ouvertes 

- Se faire voir et faire parler de nous sur les plateformes des réseaux-sociaux. 

 

 

 

 

 

 

11  

 

 

 

   

  

PAROLE DU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Madame Boutin explique les sujets abordés lors de la dernière rencontre. 

- Le plan triennal 

- La capacité reconnue du ministère pour Jacques-Ouellette (90 élèves) 

- Le calendrier scolaire 2022-2023 

 12  PAROLE AU PUBLIC 

Monsieur Alexandre St-Arnaud annonce que la fondation procédera au dépouillement de 

l’arbre de Noël le 12 décembre 2021.  

Le calendrier des activités hivernales a été bouclé en seulement 3 jours. 

 13  DATE POUR LA PROCHAINE RENCONTRE 

Les prochaines rencontres auront lieu les jeudis. La prochaine a été fixée le 20 janvier 

2022. 

 14  AUTRES SUJETS 

Madame Isabelle Boutin fait la remarque que la projection du film « Merveilleux » tombe 

à point cette semaine pour contrer l’intimidation entre les élèves. L’intimidation, c’est 

NON! 

 

 

15  CLÔTURE DE LA SÉANCE : 

La séance est clôturée à 20h42 

 

 

 

   

Isabelle Boutin, Présidente  Caroline Comeau, directrice 
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